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令和７年第１回高萩市議会定例会一般質問要旨 

 

３月３日（月） 

◎ ６番 渡辺 悦夫 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ たかはぎＦＭの閉局について 

・閉局の主な理由について 

・閉局にあたり災害・防災情報伝達への影響はないのか 

・閉局後のＦＭ機材等の取扱いについて 

 

◎１０番 田所 和雄 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 都市計画道路３・５・９号安良川赤浜線の進捗状況について 

     ・下手綱たつご通り（市道１６６１号線）から北方面、高萩清

松高校の横を通り、赤浜につながる区間 

     ・安良川神宮司付近（国道４６１号）から南方面、市道１０２

号線の日興建設付近につながる区間 

    ２ 高萩市の財政について 

     ・高萩市財政事情書（財政事情の公表）から見た財政状況 

     ・平成２０年から直近まで１６年間の主な投資的事業 

    ３ 第４次高萩市行財政健全化計画（令和３年度～令和７年度）

について 

     ・行財政健全化計画の概要 

     ・令和５年度の達成状況 

     ・財政指標の推移 

     ・財政見通し（財政計画） 

 

◎ １番 大平  望 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ アントレプレナーシップについて 

・教育に関わるアントレプレナーシップについて 

・研修について 
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  市職員 

  教職員 

・民間連携について 

・学生の実践機会の創出について 

・ふるさと納税の活用について 

・アントレプレナーシップについての市の見解 

 

◎ ７番 我妻 康伸 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 市政運営について 

・これまでの施策について 

・施策の成果について 

・防災・減災対策について 

    ２ 水道事業について 

・漏水による陥没事故について 

・老朽管路について 

・導水管布設替事業の進捗状況 

・水道事業の広域連携について 

・有機フッ素化合物「ＰＦＡＳ」について 

  浄水場の測定 

  河川・地下水の測定 

 

◎ ９番 大森 要二 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 防犯灯の管理について 

・防犯灯管理組合を設立した地域はいくつあるのか 

・高萩市明るい街並み推進事業補助以外で、防犯灯管理組合の

設立を支援した具体的な事例はどのくらいあるのか 

・近い将来、防犯灯が点灯しなくなるおそれがあることに、市

としてどのような対応を考えるのか 

・道路を照らすことを条件として、簡易型の太陽光を活用した
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防犯灯の設置を補助してはどうか 

・優先順位をつけ整備していくなど、計画的に防犯灯設置を進

めることを検討してはどうか 

 

◎１３番 今川 敏宏 議員 [一問一答（大項目質問）] 

１ 高萩トランスフォーメーションＴＸについて 

・林業Ｘについて 

  林業の歴史と現況 

  今後の考え 

    ２ 闘病支援について 

     ・国・県・市の現況 

     ・支援策と規模 

 

３月４日（火） 

◎ ８番 八木 陽子 議員 [一問一答（大項目質問）] 

１ 椎名観光バス運休対策について 

・椎名観光バスがどのような理由で運休になったのか 

・椎名観光バスと茨城交通の利用状況について 

・椎名観光バス、茨城交通定時定路線、「ＭｙＲｉｄｅのるる」

の補助金、デマンドタクシーの支援金額について 

・運休対策はどのように考えているのか 

 

◎ ５番 坪和 久男 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 市民レポート機能等の活用について 

・街の不具合等の情報提供について 

  現状の情報提供等について 

  市民からの不具合情報件数等について 

・市民レポート機能等の導入について 

  ＬＩＮＥ等、ＳＮＳによる情報提供について 
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  市民レポート機能等のツール導入について 

    ２ 公用車の交通事故防止対策等について 

・公用車の交通事故発生状況等について 

  交通事故発生件数等について 

損害賠償金等について 

     ・交通事故防止対策等について 

       安全運転管理体制等について 

       交通事故防止対策等について 

 

◎ ４番 藤橋  隼 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 障がい者の総合相談と基幹相談支援センターの設置に向け

た取組について 

・基幹相談支援センター設置に向けた考え方について 

・財源と事業の実現性について 

・基幹相談支援センター設置の代替案について 

・ジェネリックソーシャルワーカーの育成について 

・総じて市長の考えについて 

    ２ 公用車の安全運転管理について 

・公用車の交通事故件数や要因について 

・安全運転管理者の役割と業務について 

・安全運転管理者による再発防止対策について 

・安全運転支援装備の導入について 

・総じて市長の考えについて 

 

◎１１番 菊地 正芳 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 認知症対策について 

・現在の取組 

・認知症患者数と今後の推移（考え方） 

・本市の課題に対する今後の取組 
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・認知症の早期診断、早期発見の取組 

・デジタルツールの導入 

    ２ 防災行政について 

・冠水センサー 

・災害時のトイレ対応 

・避難所にキッズスペースの確保 

 

◎１２番 吉川 道隆 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 人口減少対策について 

・対策の現状 

・子育て支援 

・移住促進 

 


